

hari ini

Sukseskan HUT Bhayangkara ke 76, Kapolda NTB Turut Mendonorkan Darahnya

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Jun 7, 2022 - 14:15



Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto, saat Mendonorkan Darahnya di kegiatan Donor Darah Dalam rangka HUT Bhayangkara ke 76. Di Polda NTB, 07/06)

Mataram NTB - Menyemangati Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke 76, berbagai kegiatan sosial dilaksanakan oleh seluruh Polda Se-Indonesia. Seperti

halnya kegiatan Donor Darah yang di laksanakan serentak oleh Polda dan jajarannya di seluruh daerah pada hari ini Selasa (07/06).

Tak ketinggalan, Polda NTB hari ini melaksanakan kegiatan Donor Darah yang berlangsung di Lapangan Tenis Polda NTB. Tak kurang ratusan orang turut berpartisipasi dalam kegiatan sosial tersebut, baik Polri, TNI maupun masyarakat umum.

Usai dirinya melakukan Donor Darah, Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto menyampaikan ajakan kepada masyarakat untuk ikut mendonor darahnya melalui sebuah selogan "Ini darah ku, mana darah mu".



Dijelaskannya, kegiatan donor darah disamping bermanfaat bagi tubuh dan kebugaran kita sendiri dikarenakan akan munculnya darah baru, juga ini benar-benar kegiatan yang mengandung unsur kemanusiaan.

"Setetes darah kita dapat menentukan keberlangsungan hidup seseorang yang lagi membutuhkan," jelas Pria Berpangkat Bintang dua ini.

"Dapat dibayangkan satu kantong darah kita itu dipergunakan oleh rekan, sahabat atau keluarga kita yang tengah membutuhkan, lalu mereka bisa sembuh kembali, maka betapa bernilainya apa yang kita lakukan saat ini bagi manusia lainnya," tambahnya.

Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk tidak takut mendonorkan darah nya, karena dalam ilmu medisnya donor darah itu dapat menyuburkan kembali darah kita, sehingga tubuh kita tetap terasa sehat dan bugar.



Disisi lain, nilai kemanusiaannyapun tinggi, karena jika kita mempunyai kesempatan memberikan setes darah saja kepada orang yang membutuhkan, maka itu kita telah memberikan kesempatan kepada orang lain untuk bisa pulih kembali.

"Ini Darahku, Mana Darahmu,"Pungkas Kapolda sambil mengakhiri percakapannya.

Sementara itu, berdasarkan informasi yang diterima dari panitia pelaksana kegiatan Donor Darah dalam rangka HUT Bhayangkara ke 76, ada sekitar 500 kantong darah yang menjadi target hari ini, dan sampai saat ini sudah ratusan pendaftar yang ingin berpartisipasi pada kegiatan sosial kemanusiaan tersebut.(Adb)